
 
 

Campo Bom, 01 de novembro de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

 
Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

Solicitamos ao prefeito Luciano Orsi que NOTIFIQUE a CORSAN (local e 

Estadual) no sentido de que as ruas que estão sendo implantadas os canos de 

tratamento de esgoto, a empreiteira utilize ASFALTO de qualidade, mas 

sobretudo que seja feito um padrão de QUALIDADE no recapeamento asfálticos 

dos buracos. O que hoje ocorre é que o recapeamento vira uma lombada e ou 

mantém um nível abaixo do asfalto, ou seja, não tem PADRÃO. O que está 

sendo feito no Jardim do Sol é um crime contra a cidade de Campo Bom pelo 

péssimo serviço executado pela “empreiteira” responsável pelas obras de 

recapeamento. Solicitamos que a Administração Municipal tome providências 

URGENTES e enérgicas e se necessário acione a Justiça para que os serviços 

sejam de qualidade, pois do contrário nossa cidade terá sérios e grandes 

prejuízos. 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
               



 
________________________ 

Jair Wingert 
Vereador do Progressistas 


